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LE MOT DU MAIRE 

Chers amis, 

La voirie communale, mise à mal par des poids 

lourds peu scrupuleux lors des travaux sur la traverse, 

sera réhabilitée prochainement, et ce, avec le concours 

du Département, de son Président et l’appui de nos 

nouveaux Conseillers Départementaux.  

Je profite de la fin des travaux de la traver-

se, pour insister sur la nécessité pour tous, de respec-

ter les obligations liées au code de la route. 

Les travaux consécutifs à l’orage de grêle du 2 

août 2013 se terminent pour nos bâtiments commu-

naux, et nous souhaitons qu’il en soit de même pour les 

bâtiments de nos administrés. 

Quentin Dabzat, jeune administré du bourg de 

Cubas, a obtenu la médaille d’argent en Dordogne, de 

Meilleur Apprenti maçon de France. J’ai tenu à être 

présent pour le féliciter, ainsi que sa famille, lors de la 

cérémonie dans les salons de la Préfecture à Périgueux. 

L’été c’est aussi celui des touristes, sachons 

les accueillir comme il se doit, ainsi avec nous tous, ils 

contribueront à l’avenir de nos commerces. 

Je souhaite à tous de profiter d’un bel été, et 

de bonnes vacances à nos écoliers, collégiens, lycéens 

et étudiants.  

Votre Maire 

LES TOITS COMMUNAUX 

« Les toitures de nos bâtiments communaux » 

Bientôt 2 ans depuis l’orage de grêle du 2 août 

2013. Les toits de nos bâtiments communaux sont 

désormais en état, refaits tels que le souhaitent 

« les bâtiments de France ». Le bureau de Poste a 

troqué son toit d’ardoises pour une couverture en 

tuiles panachées. Des arêtiers à l’ancienne agrémen-

tent  la couverture neuve de l’église de Cubas et de 

la poste. 

S’il reste encore beaucoup de tuiles à poser, 

c’est avec une belle homogénéité que les toits 

du  bourg ont donc fait peau neuve. 

A Cherveix, c’est le clocher de l’église très 

touché par la foudre le 1er juillet 2014 qui a été 

restauré.  

La Municipalité remercie les artisans : l’En-

treprise VIRGO et la société ROUBINET J.L. pour 

leur réactivité et leur professionnalisme lors de ces 

travaux. 
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 Kévin Coustillas a créé en 2014 

son entreprise de terrassements,. Nous 

lui souhaitons beaucoup de réussite. 

CRÉATION D’ENTREPRISE 

FLASH INFOS 

Françoise Rignault a souhaité démissionner du Conseil Municipal. 

Nous la remercions pour le travail accompli lors de la mise en place des TAP. 

CONSEIL MUNICIPAL 

 DÉCES  

 Nous avons le regret de vous faire-

part du décès de Mme Léontine Michel à 

Brive le   17 juillet 2014. 

MEILLEUR APPRENTI DE FRANCE  

 Quentin DABZAT par ailleurs joueur de rugby au 

COCC vient d’être reçu second en Dordogne au concours du 

Meilleur Apprenti de France (métier maçon).  

 La municipalité s’est procuré son œuvre qui sera 

exposée sur un lieu communal. Nous l’encourageons à pour-

suivre dans cette voie. 

 Suite à la demande des délégués du SMCTOM, un 

conteneur pour recycler les vêtements et les chaussures a 

été installé par l’association « Le relais ». Sur les conseils de 

sa responsable il a été placé à proximité de l’école.  

RECYCLAGE DE VÊTEMENTS  

La Communauté de Commu-

nes Causses et Rivières en Péri-

gord met à disposition des asso-

ciations du territoire un minibus. 

Vous trouverez en mairie 

une convention  de mise à disposi-

tion. 

Contact : causses.rivieres-

perigord@wanadoo.fr  

COMMUNAUTÉ DE 

COMMUNES 

Le réseau Transpérigord vous présente les 

lignes régulières exploitées pour le compte du 

Conseil Général de la Dordogne sur son Site : 

www.transperigord.fr 

TRANSPORT TRANSPERIGORD 

Nos nouveaux Conseillers 

Départementaux Annie Sedan et 

Bruno Lamonerie, vous convient à 

leur Mai qui aura lieu le  

5 juillet 2015 à 11h30  

au Château d’Excideuil 

MAI 

ERRATA BULLETIN 2014 

  Des erreurs se sont glissées dans le bulletin 2014, merci de nous en excuser. 
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ESPACES VERTS 

 Les nouveaux massifs créés à l’occasion des travaux de la traverse du bourg de Cubas ont été 

aménagés de diverses variétés d’arbres, d’arbustes et de nombreux rosiers de différents couleurs et aux 

parfums odorants. 

Des plantes vivaces ont été mises en place notamment au carrefour de la route de Boisseuilh. 

Les bacs et jardinières vont prochainement être installés et seront agrémentés de mélanges de 

fleurs et de plantes à feuillages décoratifs  

Les aménagements des containers semi-enterrés sont constitués principalement d’arbustes et de 

vivaces. 

Un entretien régulier et le soin apporté par nos employés communaux contribuent à l’embellissement 

de notre commune. 

Nous allons entamer une réflexion sur le fleurissement de la place de Cherveix et étudier ce qui 

pourrait être fait dans nos villages. 

 Conformément à son 

engagement, nous avons eu la 

confirmation que le Très Haut 

Débit est un objectif majeur du 

Conseil Départemental pour les 

6 années à venir sur notre sec-

teur. Une première tranche de 

travaux raccordera la fibre 

optique à notre NRAZO courant 

2015.   

Dans un premier temps, 

ce gain de débit ne sera pas 

encore maximal, le raccorde-

ment des usagers en câble cui-

vre ne le permettant pas.  

S’il reste des points 

techniques difficiles à résoudre 

pour les zones d’ombre les plus 

éloignées, les fourreaux instal-

lés sous la traverse de Cubas 

sont un atout majeur, à court 

terme pour un avenir plus 

conforme à nos espérances. 

FIBRE OPTIQUE 

TRAVERSE DE CUBAS 

 L’attestation de conformité des Bâtiments de France pour la traverse 

de Cubas est arrivée  le 24/06/2015. 

Cela clot le chapitre lié à la traverse. 

Désormais, les réparations des voies communales dégradées, peuvent être lan-

cées : les solutions de financement adaptées seront arrêtées pour la rentrée. 

NOUVEAU TRACTEUR 

Notre ancien tracteur était devenu trop vieux, et les besoins de 

maintenance ou de réparations trop onéreux, nous avons donc dû en ac-

quérir un neuf. 

Profitant de 

crédit à taux bas, sur 

7 ans, nous avons 

acheté ce « Landini 

5H » qui sera plus 

performant, plus sta-

ble, moins polluant, et 

nous permettra aussi 

de faire des écono-

mies de carburant. 

 



LE POINT LECTURE 

 Tous les 6 mois, une centaine de livres est prêtée à la commune par la BDP*. 

Vous pouvez  

 Venir en emprunter aux heures d’ouverture de la Mairie. 

 Demander un portage à domicile en cas de difficultés à vous déplacer. 

 En prenant une carte départementale (7€ par famille) à la bibliothèque de votre choix 

Vous pouvez : 

 Consulter le site : www.bdp24.net  et  réserver des ouvrages sur le catalogue de la BDP, ils seront 

acheminés à la Bibliothèque de Hautefort. 

 Emprunter  des documents dans une autre bibliothèque  (Excideuil, Lanouaille…) 

 

* BDP : Bibliothèque Départementale de Prêts (Périgueux) 

La première année de mise en place des nouveaux rythmes scolaires s’achève dans les écoles du SIVS, 

Génis et Cherveix-Cubas. Chaque école a géré l’organisation de ses ateliers.  

Ainsi, les enfants se sont initiés au Badminton et à la Zumba, se sont orientés vers l’atelier modelage, ont 

découvert leurs premières notions d’anglais, ou la pratique sportive. Un grand merci aux animateurs pour leur 

implication ! 

La prochaine rentrée verra la mise en place de nouveaux ateliers. L’organisation de l’année sera simpli-

fiée : 3 périodes de 12 semaines. Les enfants seront répartis en 3 groupes identiques tout au long de l’année. 

Nous organiserons une rencontre avec les parents dès le début de l’année scolaire pour présenter les nou-

veaux ateliers, évoquer les problèmes rencontrés au cours de cette année et la meilleure façon d’y apporter 

des solutions. 

RYTHMES SCOLAIRES 
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ELECTIONS DÉPARTEMENTALES 

Les 22 et 29 mars 2015 ont eu lieu les élections du tout nouveau Conseil Départemental, qui vient en 

remplacement du Conseil Général. 

Résultats du second tour dans notre commune, pour notre canton :  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Prochaines élections les 6 et 13 décembre 2015 : Régionales ( notre Région regroupera désormais les 

actuelles régions  Aquitaine, Poitou-Charentes et Limousin ). 

 
Cherveix-Cubas 

Canton  : « Isle-Loue-

Auvézère »  

Bruno Lamonerie - Annie Sedan 156 voix 54,93% 3824 voix 55,98% 

Jean-Pierre Cubertafon - Nathalie Mailler 128 voix 45,07% 3007 voix 44,02% 

Conception et montage par nos soins 

Reprographie « I.A.B.B) 


